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2 IN 1 FOLDABLE STEEL RAMP SET

WARNING
Read all instructions and safety warnings before operating
this equipment. Failure to follow the instructions and safety 
warnings may result in personal injury or property damage.

When extended, your new ramps are designed to simplify the loading and 
unloading of vehicles such as ATV's, motorcycles, and lawn mowers. The 
ramps (extended) are NOT designed to support the weight of a vehicle 
heavier than a maximum capacity of 750 lb (340 kg) per ramp. When folded, 
the ramps can support a maximum capacity of 2500 lb (1134 kg) per ramp 
and 8000 lb (3629 kg)gross vehicle weight per pair. 

IMPORTANT:

The owner and/or operator shall read, study, understand and follow all 
product warnings/cautions and instructions prior to use. If the operator 
is not fluent in English or French, the product warnings/cautions and 
instructions shall be read to and discussed with the operator in operator’s 
native language by purchaser/owner or his designee, ensuring that the 
operator comprehends their content.

KEEP FINGERS AWAY FROM FOLDING PARTS WHEN OPENING 
AND/OR CLOSING EACH RAMP. 

1. Use only hard, level surfaces for loading and unloading.
2. Do NOT exceed the rated capacity of the ramps 750 lb (340 kg) per ramp

maximum capacity when extended. Do not exceed the rated capacity of
tailgate – see your vehicle’s owner’s manual.

3. Keep all extremities (hands, feet, etc.) away from the ramps. Do NOT reach
or get beneath either ramp.

4. Any ramp that appears to be damaged in any way, is found to be worn, or
operates abnormally MUST BE REMOVED FROM SERVICE IMMEDIATELY
UNTIL REPAIRED.

5. If the ramps are believed to have been subjected to abnormal load or shock,
they must be removed from service immediately until fully inspected.

LOADING RAMP
SAFETY WARNINGS

Please keep your receipt, as you will need it for any 
warranty/repair issues that may arise.
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6.   Do NOT put any tools or other equipment beneath the ramps.
7.   These ramps are designed to be used ONLY with the tread pattern facing up.
8.   These ramps are designed to rest against the top edge of your tailgate or 
      trailer. It is highly recommended that you use a bed liner, otherwise, these 
      ramps WILL scratch your vehicle's protective painted surface.
9.   Do not exceed maximum height of 40" (1 m) when using extended ramps. 
      Using extended ramps at more than the recommended maximum height may 
      result in damage to load and/or personal injury.
10. Before using ramps, make sure that truck or trailer is in a locked position. Make 
      sure brakes are set. Use wheel chocks to hold tires in place. If the truck or trailer 
      moves forward while loading or unloading, the ramps may slip off the vehicle 
      causing the load to fall.
11. Check ramps to ensure  that the angle ramp is positioned fully on the tail of 
      your truck or trailer. Use only on hard, level surfaces. Failure to do so can 
      create a potentially dangerous situation and may result in injury and/or 
      property damage. AVOID areas that are wet as they may be slippery, as 
      well as areas with loose gravel.
12. Secure extended ramps to truck with safety strap before loading.
13. Do NOT drive or ride load onto ramps when in extended position. Manually 
      maneuver load on extended ramps.
14. Because of potential hazardous associated with this type of equipment, NO 
      ALTERATIONS SHALL BE MADE to this product.
15. Only attachments and/or adaptors supplied by the manufacturer shall be used.
16. Failure to heed these markings/warnings may result in personal injury and/or 
      property damage.
17. Centre load between sides of the ramp.
18. If loading or unloading from a vehicle, be sure the engine is off.

 

English P. 2/4

STEP 1

Remove each ramp from 
package using handle. Detach 
handle from keyhole and unfold 
ramp.

DIRECTIONS FOR USE
STEP 2

To use as loading ramp, remove stopping
block and unfold the 2 sections as shown.
Secure the ramp to loading surface using 
safety straps.
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These ramps shall be maintained in accordance with the instructions provided. 
Inspection shall be made on each ramp prior to each usage. 
      •   Visually inspect for cracks, bends, loose or missing parts and rust before each use.
      •   If the ramps are believed to have been subjected to abnormal load or shock, 
          remove it from service immediately until fully inspected.
      •   Any ramp that appears to be damaged in any way, is found to be worn, or
          operates abnormally MUST BE REMOVED FROM SERVICE IMMEDIATELY
          UNTIL REPAIRED.  
      •   Clean all surfaces and maintain all labels, warnings and instructions. 
      •   Keep ramp surfaces dry, clean and free from oil or grease. 

loadingMAINTENANCE/INSPECTION

1.   Do not exceed the maximum capacity of 2500 lb (1134 kg) per ramp (folded).
2.   Use only on hard, level surfaces.
3.   Centre load between the sides of the ramp.
4.   Use as a matched pair to support one end of a vehicle.
5.   Failure to heed these warnings may result in personal injury and/or property 
      damage.
6.   Ramps are not to be used to simultaneously support both ends or one side of 
      a vehicle.
7.   Maximum allowable tire width is 9" (23 cm).
8.   Do not use other lifting equipment in conjunction with the ramps.
9.   Do not disconnect brakes, engine, transmission components, drive train, drive 
      shaft, universal joints, or wheels while the vehicle is on the ramps.
10. Be sure the wheels to be driven on the ramps are positioned straight forward 
      in alignment with the ramps, and centre the two ramps against the tires.
11. Another person, standing clear from vehicle path, should observe and 
      guide the vehicle operator when ascending and descending the ramps.
12. NEVER accelerate or apply brakes suddenly. Proceed slowly and 
      cautiously. Once the vehicle reaches the top of the ramps, apply brakes
      only to prevent over-travel.
13. Place the vehicle in neutral. Release brakes; vehicle should not move. 
      Set emergency brake. Place vehicle in park (or in reverse gear for manual 
      transmission). Chock wheels on the ground.
14. Be sure that both tires are properly positioned on the ramp’s support platform. 
      Using caution in positioning your body clear of danger, shake vehicle sideways 
      and endways to be sure that vehicle and ramps are stable. Check that ramps 
      have not become damaged or bent during loading.

MAINTENANCE RAMP
SAFETY WARNINGS
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STEP 2

Store the stopping block at
the back of the ramp when 
not used as maintenance 
ramp. The shorter side of the 
stopper has to be inserted first.

15. Ensure stopping block is installed correctly before use.
16. No alterations shall be made to this product.
17. Centre load between sides of the ramp.
18. If loading or unloading from a vehicle, be sure the engine is off.
19. Because of potential hazardous associated with this type of equipment, NO 
      ALTERATIONS SHALL BE MADE to this product for use.

To use as maintenance ramp, unfold the angle 
ramp, remove stopping block from the back of 
the ramp and insert it at the end of ramp as 
shown.

STEP 1

DIRECTIONS FOR USE

These ramps shall be maintained in accordance with the instructions provided. 
Inspection shall be made on each ramp prior to each usage. 
      •   Visually inspect for cracks, bends, loose or missing parts and rust before each use.
      •   If the ramps are believed to have been subjected to abnormal load or shock, 
          remove from service immediately until fully inspected.
      •   Any ramp that appears to be damaged in any way, is found to be worn, or
          operates abnormally MUST BE REMOVED FROM SERVICE IMMEDIATELY
          UNTIL REPAIRED.  
      •   Clean all surfaces and maintain all labels, warnings and instructions. 
      •   Keep ramp surfaces dry, clean and free from oil or grease. 

loadingMAINTENANCE/INSPECTION
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RAMPES PLIANTES 2 EN 1 EN ACIER
MULTIFONCTION

AVERTISSEMENT
Lisez toutes les instructions et les avertissements de sécurité 
avant d’utiliser ce matériel. Le non-respect des instructions et 
des avertissements de sécurité peut entraîner des blessures ou 
des dommages matériels.
Lorsqu’elles sont ouvertes, vos nouvelles rampes sont conçues pour simplifier le 
chargement et le déchargement de véhicules comme les quads, les motocyclettes 
et les tondeuses. Les rampes (ouvertes) ne sont PAS conçues pour supporter le 
poids d’un véhicule de plus de 750 lb (340 kg) par rampe. Lorsqu’elles sont pliées, 
les rampes peuvent supporter une capacité maximale de 2 500 lb (1 134 kg) 
chacune et 8 000 lb (3 629 kg) poids brut de véhicule par paire.

IMPORTANT :

Le propriétaire ou l’utilisateur de cet article doit bien lire, comprendre et respecter
tous les avertissements, mises en garde et instructions concernant l’article avant 
de l’utiliser. Si l’utilisateur ne parle pas couramment la langue dans laquelle les 
avertissements, mises en garde et instructions sont rédigés, ceux-ci doivent être lus 
et expliqués à l’utilisateur dans sa langue maternelle par l’acheteur, le propriétaire 
ou une personne désignée, de manière à ce que l’utilisateur comprenne bien 
leur contenu.

GARDER LES DOIGTS À L’ÉCART DES PIÈCES PLIANTES LORS DE 
L’OUVERTURE ET DE LA FERMETURE DE CHAQUE RAMPE.

1.  Utilisez ce matériel seulement sur des surfaces dures et de niveau pour le 
     chargement et le déchargement.
2.  Ne dépassez PAS la capacité nominale des rampes de 750 lb (340 kg) par rampe 
     lorsqu’elles sont ouvertes. Ne dépassez pas la capacité nominale du hayon; 
     consultez le manuel de l’utilisateur du véhicule.
3.  Gardez les membres (mains, pieds, etc.) à l’écart des rampes. Ne mettez pas l’un 
     de vos membres sous les rampes et ne passez pas sous l’une d’entre elles.
4.  Toute rampe qui semble endommagée d’une quelconque façon, qui est usée ou qui 
     fonctionne anormalement DOIT ÊTRE MISE HORS SERVICE IMMÉDIATEMENT 
     JUSQU’À CE QU’ELLE SOIT RÉPARÉE.
5.  Si les rampes semblent avoir été soumises à une charge anormale ou à un choc, 
     elles doivent être mises hors service immédiatement jusqu’à ce qu’elles soient 
     entièrement inspectées.
6.  Ne placez AUCUN outil ou autre équipement sous les rampes.

RAMPE DE CHARGEMENT
CONSIGNES DE SÉCURITÉ

Veuillez conserver votre reçu, car vous en aurez besoin en cas 
de réparation ou de problème couvert par la garantie.
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7.   Ces rampes sont conçues pour être utilisées UNIQUEMENT avec les sculptures
      vers le haut.
8.   Ces rampes sont conçues pour reposer contre le bord supérieur du hayon ou de 
      la remorque. Nous vous recommandons fortement d’utiliser une doublure de 
      caisse, sinon ces rampes ÉGRATIGNERONT la surface protectrice peinte de 
      votre véhicule.
9.   Ne dépassez pas la hauteur maximale de 40 po (1 m) lorsque vous utilisez les 
      rampes ouvertes. L’utilisation des rampes ouvertes à une hauteur supérieure à 
      la hauteur maximale recommandée peut endommager la charge et entraîner des 
      blessures.
10. Assurez-vous que le camion ou la remorque est verrouillé avant d’utiliser les 
      rampes. Assurez-vous que les freins sont serrés. Utilisez des cales de roue pour 
      maintenir les pneus en place. Si le camion ou la remorque se déplace vers l’avant 
      pendant le chargement ou le déchargement, les rampes risquent de glisser du 
      véhicule et entraîner la chute de la charge.
11. Vérifiez les rampes pour vous assurer que les rampes inclinées sont entièrement 
      positionnées sur l’arrière de votre camion ou de votre remorque. N’utilisez ce 
      matériel que sur des surfaces dures et de niveau. Tout manquement peut entraîner 
      une situation potentiellement dangereuse et causer des blessures ou des dommages 
      matériels. ÉVITEZ d’utiliser ce matériel sur une surface mouillée, car elle pourrait 
      être glissante, ainsi que dans le gravier.
12. Fixez les rampes ouvertes au camion à l’aide de la sangle de sécurité avant de 
      procéder au chargement.
13. Ne conduisez PAS le véhicule pour le faire monter sur les rampes ouvertes, et 
      n’embarquez PAS dedans. Manœuvrez le véhicule manuellement pour le faire 
      monter sur les rampes ouvertes.
14. En raison du danger potentiel associé à ce type de matériel, AUCUNE
      MODIFICATION NE DOIT ÊTRE APPORTÉE à cet article.
15. Seuls les accessoires et les adaptateurs fournis par le fabricant peuvent être utilisés.
16. Un manquement à ces symboles et avertissements de sécurité pourrait causer des 
      blessures ou des dommages matériels.
17. Centrez la charge entre les côtés de la rampe.
18. Si vous chargez ou déchargez l’équipement d’un véhicule, assurez-vous que le
      moteur est coupé.

CONSIGNES D’UTILISATION
ÉTAPE 1

Retirez chaque rampe de l’emballage 
à l’aide des poignées. Détachez la 
poignée du trou de la serrure et 
dépliez la rampe.
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ÉTAPE 2

Pour utiliser la rampe de chargement, 
retirez la butée de pneu et dépliez les 
deux sections, comme illustré. Fixez la 
rampe à la surface de chargement à l’aide 
des sangles de sécurité.
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1.   Ne dépassez pas la capacité maximale de 2 500 lb (1 134 kg) par rampe (pliée).
2.   N’utilisez ce matériel que sur des surfaces dures et de niveau.
3.   Centrez la charge entre les côtés de la rampe.
4.   Utilisez ce matériel en paire pour soutenir une extrémité d’un véhicule.
5.   Un manquement aux avertissements pourrait causer des blessures ou des 
      dommages  matériels.
6.   Les rampes ne doivent pas être utilisées simultanément pour soutenir les deux 
      extrémités ou un côté du véhicule.
7.   La largeur de pneu maximale permise est de 9 po (23 cm).
8.   N’utilisez pas d’autre équipement de levage avec les rampes.
9.   Ne retirez pas les freins, le moteur, les composants de la boîte de vitesses, le 
      groupe  motopropulseur, l’arbre d’entraînement, les joints universels ou les roues 
      lorsque le véhicule est sur les rampes.
10. Assurez-vous que les roues qui doivent être levées sur les rampes sont bien 
      droites et alignées avec les rampes, puis centrez les deux rampes contre les pneus.
11. Une autre personne qui se tient à l’écart de la trajectoire du véhicule doit 
      observer et guider l’opérateur du véhicule lors de la montée et de la descente
      des rampes.
12. N’accélérez et ne freinez JAMAIS soudainement. Procédez lentement et 
      prudemment. Une fois que le véhicule atteint le sommet des rampes, utilisez
      les freins uniquement pour éviter de trop avancer.
13. Mettez le véhicule au point mort. Relâchez les freins et assurez-vous que le 
      véhicule ne bouge pas. Serrez le frein à main. Mettez la transmission du véhicule 
      en mode stationnement  (ou en marche arrière dans le cas d’une boîte de vitesse 
      manuelle). Calez les roues au sol.
14. Assurez-vous que les deux pneus sont correctement positionnés sur la plateforme 
      de soutien de la rampe. En faisant preuve de prudence et en restant à l’écart de 
      tout danger, secouez le véhicule sur le côté et aux extrémités pour vous assurer 
      que le véhicule et les rampes sont stables. Assurez-vous que les rampes se sont 
      pas endommagées ou tordues pendant le chargement.

 

RAMPE D'ENTRETIEN
CONSIGNES DE SÉCURITÉ

Ces rampes doivent être entretenues conformément aux instructions fournies.
Une inspection doit être effectuée pour chaque rampe avant chaque utilisation.
      •   Avant chaque utilisation, inspectez visuellement les rampes pour déceler des 
          fissures, des plis, de la rouille ou des pièces lâches ou manquantes.
      •   Si les rampes semblent avoir été soumises à une charge anormale ou à un choc, 
          elles doivent être mises hors service immédiatement jusqu’à ce qu’elles soient 
          entièrement inspectées.
      •   Toute rampe qui semble endommagée d’une quelconque façon, qui est usée ou qui 
          fonctionne anormalement DOIT ÊTRE MISE HORS SERVICE IMMÉDIATEMENT 
          JUSQU’À CE QU’ELLE SOIT RÉPARÉE.
      •   Nettoyez toutes les surfaces et maintenez tous les avertissements, étiquettes et 
          instructions en bon état.
      •   Maintenez les rampes propres, sèches et exemptes de traces d’huile ou de graisse.

loadingINSPECTION ET ENTRETIEN
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ÉTAPE 2ÉTAPE 1

15. Assurez-vous que la butée est installée correctement avant utilisation.
16. Aucune modification ne doit être apportée à cet article.
17. Centrez la charge entre les côtés de la rampe.
18. Si vous chargez ou déchargez l’équipement d’un véhicule, assurez-vous que le
      moteur est coupé.
19. En raison du danger potentiel associé à ce type de matériel, AUCUNE 
      MODIFICATION NE DOIT ÊTRE APPORTÉE à cet article.

CONSIGNES D’UTILISATION

Pour l'utiliser comme rampe d'entretien, dépliez 
la rampe d'angle, retirez la butée à l'arrière de la
rampe et insérez-le à l'extrémité de la rampe 
comme indiqué.

Rangez la butée à l'arrière de 
la rampe lorsqu'elle n'est pas 
utilisée comme rampe d'entretien.
La partie la plus courte de la 
butée doit être insérée en 
premier.

Ces rampes doivent être entretenues conformément aux instructions fournies.
Une inspection doit être effectuée pour chaque rampe avant chaque utilisation.
      •   Avant chaque utilisation, inspectez visuellement les rampes pour déceler des 
          fissures, des plis, de la rouille ou des pièces lâches ou manquantes.
      •   Si les rampes semblent avoir été soumises à une charge anormale ou à un choc, 
          elles doivent être mises hors service immédiatement jusqu’à ce qu’elles soient 
          entièrement inspectées.
      •   Toute rampe qui semble endommagée d’une quelconque façon, qui est usée ou qui 
          fonctionne anormalement DOIT ÊTRE MISE HORS SERVICE IMMÉDIATEMENT 
          JUSQU’À CE QU’ELLE SOIT RÉPARÉE.
      •   Nettoyez toutes les surfaces et maintenez tous les avertissements, étiquettes et 
          instructions en bon état.
      •   Maintenez les rampes propres, sèches et exemptes de traces d’huile ou de graisse.

loadingINSPECTION ET ENTRETIEN
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